



# 系東小だより



笛吹っ子

平成23年6月10日(金)  
6月号 No. 3

教育目標：やさしく かしこく たくましく

## 第32回 わかくさ大運動会



応援団長による選手宣誓

5月28日(土)第32回わかくさ大運動会を開催しました。天候が心配されましたが、子どもたちの願いがかない無事全ての日程を終了することができました。今年、地域やPTAの皆様、特に、吉岡幸子さん(中央区在住 胴巻き寄贈)や堤和秋さん(東寺町在住 みこし本体の修理)のおかげで、みこしリレーのみこしが新しく生まれ変わりました。ご来賓の方から、「一つ一つの競技にメリハリのある、素晴らしい運動会でした。」という感想をいただきました。これも、子どもたちの頑張りと、保護者や地域の皆様の声援のおかげです。また、今年から応援のための場所取りは、当日の朝7時からとさせていただきます。ご理解いただき、PTA会長さんの合図で整然と場所取りが行われました。ご協力ありがとうございました。

6年生が40名と少なかったにもかかわらず、リーダーとして各団をまとめていました。また、それを支える5年生以下の懸命さがよく現れた運動会でした。 藤田 英志

きずな  
深めよう 絆 県民運動  
絆 いじめ見逃しゼロスクール

学校・家庭・地域が連携して進めよう



【レッド応援団】

#### レッド応援団副団長

私が副団長になって苦労したことは、みんなをまとめることです。私は今まで大勢の人をまとめることをあまりしたことがなかったので、最初は「だいじょうぶかなあ」と、心配でした。でも、だんだんなれていくと指示を出せるようになりました。そして、応援団以外の人にもアドバイスができました。レッドは、応援賞を取れたのでうれしかったです。



【ブルー応援団】

#### ブルー応援団副団長

ぼくが運動会でがんばったことは、応援です。20分休みや、昼休みを使っておどりをアレンジしたり、大きな声を出す練習をしました。運動会の3日前に声がかれて、本番は声が出ないと思いました。でも、運動会の日には声がなおって、みんなを応援することができました。小学校最後の運動会で優勝できてよかったです。



【イエロー応援団】

#### イエロー応援団副団長

運動会でイエローチームみんなががんばったことは、どのチームよりも大きな声を出すことです。みこしりレーの時に、「ワッショイ」と声を出すところで、イエローのみんなが大きな声を出して10ポイントもらったのがうれしかったです。応援合戦でも今までで1番大きな声でできました。結果は、「元気だったでしょう」でしたが、全力を出せました。



【グリーン応援団】

#### グリーン応援団副団長

ぼくが、副団長になって思ったことは、みんなをまとめることの大変さです。

自分のことだけでも精一ぱいなのに、副団長になり、団長といっしょにグリーンのみんなをまとめるのは、とても大変でした。ですが、先生や応援団の6年生が助けてくれて、しっかりなすとげることができたのでうれしかったです。